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ИСТОРИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ РОССИЙСКОГО ПАТРИОТИЗМА 

Русский патриотизм строился на беззаветной любви и преданности к своей Родине. Российское 

государство являлось для ее народов воплощением защиты и справедливости. Порядок и защиту могла 

обеспечить только сильная монархическая власть, способная мобилизовать все имеющиеся материальные 

и людские ресурсы для выполнения важнейших государственных задач. В единый строй защитников 

Родины как равные ставились и вчерашние враги. Побеждая, Россия расширялась, но завоевание чужих 

земель не стало целью русского народа, в народной памяти остались только те, кто защищал Родину. 

Трагические события ХХ в. привели к разъединению русского народа, но русский мир, как и прежде, 

стремится к объединению, мучительно преодолевая возникшие трудности и политические преграды. 
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Russian patriotism was built on unconditional love and devotion to the Homeland. Russian State ensured 

a protection of its people and the embodiment of justice. Order and protection could provide only a strong 

monarchical power, able to mobilize all available material and human resources to carry out the most important 

state tasks. In unified squad of the Motherland dedenters as equal partners raised yesterday's enemies. Defeating, 

Russia was expanding, but the conquest of foreign lands was not the aim of the Russian people, in people's 

memory were only those who defended their homeland. The tragic events of the XXth century have led to the 

separation of the Russian people, but the Russian world, as before, is committed to unite, excruciatingly 

overcoming the difficulties and political obstacles. 
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